

## 政繁公供養祭開かる



紙芝居「松井田城物語」を上演する作者の小林栄里子さん

7月19日、大道寺駿河守政繁公の命日とされる日、補陀寺檀家の皆さまと松井田城址保存会の会員が集合し、供養祭が開かれました。この日、九十九地区で数々の創作紙芝居を手がけている小林栄里子さんによる「松井田城物語」が、供養祭を記念して上演されました。小林さんは、松井田城の歴史を丹念に研究し、史実に沿ってなおかつ、新四郎とおせんという姫の恋愛もフィクションを加えた物語を書き上げ発表されました。参加者は皆、感心して大きな拍手が送られました。

## 中山道ウォーク、今年も 10月29(土)の予定



昨年の松井田城址ウォーク、本丸跡

これまで上毛新聞主催による「旧中山道ウォーク・松井田城址コース」が2回開催され、それぞれ100名ほどの参加者を松井田城址保存会がガイドを引き受け協力して実施してきました。

たが、参加者の評判もよく今年も3回目の催しが行われることとなりました。

保存会と上毛新聞の打ち合わせの結果、今回はこれまでとは違った遺構を案内しましょう、ということから「登城路」「連続空堀」など、きつい坂を上り下りするので案内できなかったコースを「健脚コース」として、体力に自信がある方向けに案内することとなり、7月29日、役員が中山道ウォーク担当者を案内しました。

## 岩井均新市長に要望書！

会員でもあり、以前、県議時代に草刈りなどにも参加されたことがある岩井均氏が、4月の市長選挙で見事初当選を果たされました。

保存会では6月14日、岩井新市長に10項目の要望をまとめ、提出し懇談しました。その後、8月5日、要望書に対する回答があり、本丸・二の丸など城址の主要部分から「市の文化財指定に」といった内容でさらに協議を深めることができました。



市長に要望書を手渡す会長ら(右から三番目が岩井均市長)

## 「碓氷のつどい」で展示発表します。

9月16、17日

文化協会主催の碓氷のつどいに写真やパネルなどの展示、紙芝居の上演など行います。会員の皆様には、ぜひ、準備のお手伝いなどできる方はお申し出ください。

会員の皆様へ

毎月第3金曜日、18:30から中央公民館で、定例会を開いて、情報交換やイベントの準備、学習など行っています。今後、ガイド養成講座など予定しています。ぜひ、お出かけください。